

NACHRUF

am 21. August 2025 verstarb

Herr Klaus Gohlke

Herr Gohlke gehörte der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Mörfelden-Walldorf von März 1977 bis Oktober 1979 sowie von April 1993 bis März 2016 an.

Während seiner Zeit als Stadtverordneter war er Mitglied im Ausschuss für Umwelt, Ver- und Entsorgung (1993 – 1997) sowie im Kultur-, Sport- und Vereinsausschuss (1997 – 2016). Darüber hinaus war er Mitglied des Kreisvolkshochschulbeirates (2007 – 2016), der Brandschutzkommission (2011 -2016) sowie der Kommission für Städtepartnerschaften (2001 – 2016).

Herr Gohlke hat sich stets pflichtbewusst und engagiert für das Gemeinwohl eingesetzt. Seine Sachkompetenz wurde über die Partegrenzen hinweg besonders geschätzt.

Für sein ehrenamtliches Engagement erhielt er am 30.01.2007 den Ehrenbrief des Landes Hessen. Im Jahre 2013 wurde Herrn Klaus Gohlke die Ehrenbezeichnung „Ratsherr“ verliehen.

Wir und viele Menschen unserer Stadt werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren.

Mörfelden-Walldorf, im September 2025

**Die Stadtverordnetenversammlung
der Stadt Mörfelden-Walldorf**

Franz-Rudolf Urhahn

Stadtverordnetenvorsteher

**Der Magistrat
der Stadt Mörfelden-Walldorf**

Karsten Groß

Bürgermeister